
クッキングサミットに参加して、たくさんの発見と大きな感動を味わうことができました。
二次審査では、実際に自分の作品を作ってプレゼンテーションし、自信を持って自分の思いを
伝えることの大切さを改めて実感することができました。調理にあたってイメージ通りの作品
を時間内に作ることができたのは、ロイヤル(株)のシェフの方々が本当に親切にご指導してく
ださったおかげです。とても貴重な経験をすることができたことに感謝しております。 
また、出場者の皆さんの作品を皆で食べたり、作り方や作品に込めた思いをお互いに話し合

ったりすることで、皆それぞれの工夫とアイデアを発見することができ、感激しました。自分
には考えつかなかったことがたくさんあったのでとても勉強になり、自身の視野を広げること
ができたと思います。 
大学生活最後の年に、クッキングサミットに応募し、そして二次審査に参加できたことは一

生の思い出です。お世話になったロイヤル(株)の関係者の方々、クッキングサミット実行委員
会の皆様、審査員の皆様、そして出場者の皆さんへの感謝の気持ちでいっぱいです。ありがと
うございました。 
私は、料理はもちろん、お菓子・ケーキやパンなど、自分のアイデアで作ることが大好きで

す。たくさんの人においしいと喜ばれるものを作り出したり、食の大切さを伝えたり、なによ
り食べる楽しさを感じてもらうために、これからもずっと食に携わっていきたいです。クッキ
ングサミットに参加したことで、改めてこの思いが強くなりました。夢へ向かって頑張ります。
本当にありがとうございました。 
クッキングサミットが農大の一大イベントとして根付き、今後さらに注目される素晴らしい

舞台となることを期待しております。 
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